



Anfrage Arnold Robi und Mit. über die zusätzliche Ferienwoche an der Kantonsschule Musegg

eröffnet am 29. Januar 2018

Seit Jahren geht ein Teil der Schüler (G1–G3) und wohl auch die Lehrerinnen und Lehrer an der Kantonsschule Musegg eine Woche früher in die Sommerferien.

Fragen:

1. Welche Klassen betrifft dies?
2. Seit wann findet das statt?
3. Hat der Regierungsrat von diesem Umstand Kenntnis? Wenn ja, wie begründet er das? Wenn nein, was will er unternehmen, um alle Schulen gleich zu behandeln?
4. Wie hoch beziffert die Regierung die Kosten für diese zusätzliche Ferienwoche pro Jahr?
5. Wie sieht die Ferienregelung für die Kantonsschulen im Kanton Luzern aus?

Arnold Robi

Gisler Franz

Schärli Thomas

Bossart Rolf

Lang Barbara

Knecht Willi

Lüthold Angela

Steiner Bernhard

Müller Guido

Klein Corinna

Graber Toni

Schnider Josef

Winiger Fredy

Troxler Jost

Haller Dieter

Zanolla Lisa